

AVIGNON Première réunion post-Covid du Cercle des juristes de droit social né pendant le confinement

Le juristes de droit social se mobilisent

Ce jeudi 18 juin a vu la première réunion post-crise sanitaire de la toute nouvelle association Le Cercle des juristes de droit social 84'installée 24 rue Guillaume-Puy.

Crée le 8 avril en plein confinement, l'association a pour objectif de répondre aux besoins d'échanges de compétences des praticiens du droit social, acteurs de premier plan en sortie de crise.

Initié par neuf membres fondateurs d'origines professionnelles diverses, le Cercle est présidé par Franck Petit, professeur de droit. Il entend « partager des connaissances dans un domaine en pleine évolution et entretenir des rapports croisés ».

L'association va s'atteler à tisser des liens avec les administrations, les collectivités et toutes structures ayant besoin de conseils et d'accompagnement dans le domaine social.

L'ordre du jour de cette première réunion était directement lié à l'actualité :



Le président Franck Petit (avec une cravate) avec à sa gauche Bénédicte Anav, la vice-présidente, entourés des membres fondateurs de la nouvelle association des juristes de droit social 84. Photo Le DL/D.P.

mesures prises en droit social pendant l'épidémie, santé et sécurité dans l'entreprise, gestion des ressources humaines en périodes de crise économique. Événements, colloques et formations

sont prévus à l'automne à destination d'un large public.

Dominique Parry

Le cercle des juristes de droit social 84, 24 rue Guillaume-Puy à Avignon.

Tél. 07 54 82 20 19.

Les membres fondateurs : Franck Petit, professeur de droit, président, Bénédicte Anav, avocate, vice-présidente, Miguel Couralet, directeur du travail, secrétaire, Elodie Roche,

consultant RH, trésorière, Elsa Bonetto avocate, chargée de communication, Philippe Mouret, avocat, Olivier Baglio, avocat, Marie-Laure Baron dirigeante de société et Henrik de Brier, avocat.